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平成 31 年・令和元年 蓮田白岡衛生組合　議会報告

　定例会 4回、臨時会 1回の計 5回が開催され、人事

案件 4件、条例関係 6件、予算関係 4件、決算認定 1

件の合計 15 議案が審議され、いずれも原案のとおり

可決、認定されました。

　元年度の組合で受け入れたごみの総量は 3万 6,983t

で、資源物の収集量は 3,847t でした。その後、中間

処理を経て、資源化量は 7,749t（リサイクル率は約

21.0%）、最終処分場埋め立て量は 1,032t となってい

ます。

※　�新型コロナウイルス感染症対策の一環として、有

料ゴミ袋を配布しました。

平成 31 年・令和元年 埼玉東部消防組合　議会報告

　定例会2回、臨時会2回の計4回開催され、予算関係

3件、条例関係5件、財産取得1件、決算認定1件、公

平委員会委員等の選任2件の合計12件が審議され、い

ずれも原案のとおり可決・認定されました。

　火災発生数は組合内162件、うち白岡市18件となっ

ています。救急出動件数は組合内2万1,884件、うち白

岡市2,317件となっています。救助出動件数は、組合内

343件、白岡市39件となっています。

※　�救急隊員が全ての救急出動でゴーグル、Ｎ95マス

ク、手袋、防護服を装備して、新型コロナウイルス

の感染防止に努めています。

平成 31 年・令和元年 埼葛斎場組合　議会報告

　定例会が2回開催され、人事案件2件、予算関係3件、

決算認定が1件の合計6件が審議され、いずれも原案の

とおり可決、認定されました。

　元年度の火葬実績は、総数で3,609体、内訳は、大人

3,543 体、子ども 10体、死胎児 56体となっています。

また、組合外の火葬実績は総数で607体です。

　小動物の火葬炉使用実績は、組合内の合同葬が1,269

頭、単独葬が799頭で、総数が2,068頭でした。組合外

は、99頭の合同葬がありました。

※　��斎場では、新型コロナウイルス感染症対策を実施中

です。詳しくは葬儀会社の指示に従ってください。

６月定例議会傍聴者数

本会議　�市内19名　�市外��１名　�合計20名

委員会　�市内15名※　市外��０名　�合計15名

（※委員外議員12名を含む）

次回の定例議会は、

8月27日（木）開会予定です。

　議会として市民に対してできる事は?

　コロナ禍における今こそ議会の姿勢・役割

が問われています。今回の議会だよりを通じ

て、議会の姿勢を市民の皆様に伝える。

　これが議会だよりの使命との思いで編集しました。少しで

も伝わったでしょうか。

　新型コロナウイルスとの戦いは続きます。ご自愛ください。

（斎藤）

後記

　白岡ニュータウン葬儀場建設に関する請願のその後

の状況等について、議会は市側に説明を求め、「市は地

域住民と事業者との協議調整を重ねて努力してきてい

るが、法令を逸脱するおそれがあり願意の実現が困難

な状況にある」ことを確認した。議会は、法に抵触し

てまで願意を実現することは望まないが、市が地域住

民の願意をくみ取ることができないことに対し、6月

23日、市長に書面にて遺憾を表明し、引き続き最大限

の対応を求めた。

　全国市議会議長会及び埼玉県市議会議長会から、

下記のとおり市政の振興に努められた

功績が称えられ、議員2名が表彰され

ました。

令和元年 請願第 1 号の経過報告

自治功労者 彰表

藤井栄一郎議員　    市議会議長在職 4 年

江原　浩之議員　    市議会議員在職 10 年以上

集編

各組合の※の事業は、２年度の事業です。
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